

# Charte de l'association

## LES GOSSSES DE GUSS

---

### Philosophie générale de l'association

L'association Les Gosses de GUSS a pour objet l'administration et la gestion du groupe musical GUSS dans sa démarche culturelle et humaniste.

Dans la continuité de ses activités musicales et artistiques, l'association a pour vocation d'apporter un soutien aux enfants malades, ainsi qu'à leurs familles.

Ce soutien se manifeste concrètement par :

- des dons financiers, directement aux parents ou aux associations concernées (ex : Killian en Mai 2015 ; Lana et l'ANR en Septembre 2015)
- des concerts organisés par différentes associations et assurés gratuitement par le groupe (ex : pour Marie à la clé de voûte en avril 2016)
- des manifestations organisées directement par les Gosses de GUSS et dont les bénéfices sont utilisés pour de futurs dons (ex : fête de la musique à Bouthéon en Juin 2015).

### Moyens

L'association a des besoins financiers nécessaires pour supporter les coûts liés à son fonctionnement et pour assurer sa visibilité.

Les ressources financières proviennent principalement des cachets des concerts, ventes de CD, dons personnels. L'association sollicite également des subventions privées ou publiques.

### Être membre des Gosses de GUSS, c'est :

- Partager la philosophie de l'association
- Être engagé dans ses projets
- Participer à la vie de l'association

Le 25/05/2016

